
講　師

　　　参加者数 20 開催日 ：令和４年１１月８日（火）

　　　回答数 12 会　場

　　　回収率 60.0%

１　職名（複数回答有）
1 管理者 4
2 サービス提供責任者 8
3 常勤ヘルパー②以外 3
4 非常勤・登録ヘルパー 0
5 その他（介護主任） 0

計 15

２　１事業所当たりの参加人数（WEB）
1 １人 10
2 ２人 1
3 ３人 1
4 ４人 0
5 その他 0

計 12

３　参加のきっかけ
1 研修内容に興味があったから 6
2 上司に参加するよう勧められたから 5

3
新型コロナの影響で研修を受
講する機会が減ったから 1

4 その他 0
計 12

４　参加費負担
1 自分 0
2 事業所 12
3 自分と事業所半々 0
4 その他 0

計 12

：コミュニケーションオフィス３SunCreate

令和４年度　山口県訪問介護事業所連絡協議会
第３回中央研修会アンケート集計

 WEB会議システム（Ｚｏｏｍ）によるライブ配信

　　　　　　　　　　代表　三田村　薫　氏
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1 大変良かった 12
2 良かった 0
3 あまり良くなかった 0
4 内容を改善してほしい 0

計 12

５　「働きたい職場づくりのメソッド～介護現場で働き続けるために～」
　に関する講義について（複数回答可）
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ＮＯ 研修会の内容についての、意見、感想

1 コーチングは初めての体験で「難しい」と感じましたが、質問されると問題がより明確になった気がした。

2
コミュニケーションの取り方が下手なので、落ち着いて関わっていけるようになりたいと改めて思いました。少し自分
を見つめなおせる機会になりました。ありがとうございました。

3 コーチング研修で一番分かりやすかったです。ありがとうございました。

4 事実と解釈について学ぶことができた。コーチングの方法を知ることができて良かった。

5 楽しい時間をありがとうございました。

6 コーチングの難しさを体験できてよかったです。また、最後の質問事業所さんの悩みにも共感いたしました。

7
とても参考になりました。
自分のために自分が実践していこうと思いました。

8
コーチングで質問する側に質問に困ってしまった、質問できないことは聞く力がないということに気が付きました。研
修を受けさせていただき先ずは実践すること。

9
講師の方が明るく楽しくお話くださり、とてもわかりやすく勉強になりました。グループワークは初めてのZOOM研修
で緊張もあり、なかなか思うことが話せなかったがいい経験でした。有意義な時間が過ごせて良かった。

10
講師の三田村様の話し方、内容全て良かったです。もっと聞きたかったくらいです。強いて言えばもっと具体的な事
案に対しての対処法が聴ければなお最高でした。しかしあり方の大切さはしっかりと伝わりました。

11
講師の話もわかりやすく楽しく受講することができました。質問力の強化ワークでは、どういった質問をすればよい
か、また、質問の質によって答えもかわってくることを学ぶことができました。実践に活かしていきたいと思います。



ＮＯ 本会に対しての意見、要望

1
研修の参加の機会を与えて下さってありがとうございました。
県外の方と話ができるチャンスはなかなかないので短い時間ですが有意義な時を過ごさせていただ
きました。ありがとうございます。

2 久しぶりの緊張感と、脳のフル回転でした。また、このような機会があればと思います

3 楽しく学べる研修が多いため、スタッフ一同楽しみにしています。

ＮＯ 参加してみたい研修テーマ・希望の開催日

1 同じ講師の方の話を聞きたい。


